

## 京北病院が果たす機能の在り方検討に関する御意見について

第2回検討会や周知チラシ「京北病院 地域とともに」を通して、在り方検討に関する御意見を頂戴しました。いただいた御意見に対する本市の考え方を以下のとおり取りまとめました。この場をお借りして、御意見をお寄せいただいた皆様に御礼申し上げます。

## 1 御意見提出方法

第2回検討会	FAX	メール	電話	京北病院
1	1			

計2件

## 2 御意見と本市の考え方

No	意見の要旨	本市の考え方
1	人口減が前提となっているが、地域をどう豊かにしていくかという議論も並行して行うべき。	人口減少はこのままでいくと今後も減少が見込まれるため、この前提を考慮せずに検討するわけにはいきませんが、これは決して地域を諦めるということではなく、人口減少の中で、いかに地域を豊かにし、活力ある持続可能な社会を実現していくのかという積極的な議論であると考えています。
1	高齢者の患者へのオンライン診療は、選択肢の1つとすべきではないか。	京北病院を廃止してオンライン診療一本化にしようとするものではなく、診療の機会を確保するため、受診する1つの手段として提案しているものです。
1	保育園の統合も含めて「京北地域の在り方検討会」という総合的な議論がいるのではないか。	もちろん京北地域全体をどうしていくかという視点での検討も大切だと考えています。一方で、今は病院、保育所等、それぞれの課題に対する具体的な対策を検討しており、個々の課題に対する具体的な解決策を着実に積み重ねていくことが、結果的に京北地域の活性化に繋がるものと考えています。
2	公的医療機関として経営重視ではなく、過疎地域でも安心して医療にかかるようにしてもらいたい。	今後も京北地域に安心・安全な医療を提供していくためには、京北病院の持続可能な運営も必要となります。「京北地域への安心・安全な医療の提供」と、「京北病院の持続可能な運営」の両立を目指し、引き続き検討を進めてまいります。

<u>No</u>	<u>意見の要旨</u>	<u>本市の考え方</u>
2	診療所については、送迎を便利よくしてもらえるのであれば、京北病院で受診したい。	診療所患者の受診機会を確保し、医療の後退にならないよう、個々の患者の状況を踏まえて、患者送迎や訪問診療の充実、オンライン診療等の活用を検討しているところです。
2	オンライン診療については、高齢者には向きかもしれない。	オンライン診療は、診療の機会を確保するため、受診する1つの手段として提案しているものです。また、患者が看護師や事務員等の補助を得ながらオンライン診療を受ける方法も検討しています。
2	介護老人保健施設は、高齢者にとって重要な施設なので充実してほしい。	京北地域全体の需要と供給、人材確保を踏まえ、検討する必要があると考えています。京北地域には介護施設が他にもあるため、地域の介護施設と連携し、適切な役割分担ができればと考えています。
2	右にも左にも医療機関のある都會と、不足する農村で国民等しく医療保険料を払っているのは差別。安心して暮らせる地域にしてほしい。	今後も京北地域へ安心・安全な医療を提供し、住み慣れた京北地域での生活を支援できるよう努めてまいります。